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ATA 182 1 

Aos seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, por 2 

videoconferência, às treze horas e trinta minutos, após a posse dos 3 

conselheiros do biênio 2022/2024 reuniram-se, com o Secretário de Conselho 4 

Alexandre Belino, a Intérprete de Libras: Natalye Fonseca Steffen Miranda. 5 

Com a participação dos conselheiros titulares e suplentes: Beatriz Andrade 6 

(SDS), Maicon de Medeiros (SDS), Larissa Crepaldi Dias Barreira (SDS), Jean 7 

Abílio Silva (SSP), Claudio Luiz Andrade (SSP), Márcia Mayza Leite Buss 8 

(SED), Ketryn Fabiana Cidade Beseke (SED), André Luiz Justo (SIE), Victor 9 

Sanches Miranda (SIE), Sabrina Vieira da Luz (SES), Jaqueline Reginatto 10 

(SES), Jane Cristina Sombrio Gesser (SEA), Rita de Cássia Kleber (FCEE), 11 

Jeane Rauh Probst Leite (FCEE), Anderson Luchese (Asgf),  Franciane 12 

Renata Panassolo Lodi (FEAPAEs), Mariane Vicente de Azevedo (Apabb), 13 

Agnes Schveitzer Pereira (Apabb), Giselle Cristina de Lima Pagani (Apar), 14 

Anselmo Alves (Apar),Alvacir Paulo da Silva (Fecec), Paulo Sérgio Suldovski 15 

(Ajidevi), Alini Teresinha dos Santos de Azevedo (ADD), Danielli Rodrigues da 16 

Costa Berkembrok (Amor pra Down), Jairton Fabeni Domingos (Comped 17 

Navegantes), Jussara Capeli Stanga (Comde Pinhalzinho).Ausências 18 

Justificadas: Fabiani Cabral Lima (SDS), Flavia Konpf Barbosa (FESPORTE), 19 

Luciano Amorim (Asgf), Dariane Régis (Asgf), Alceu Kuhn (Adevosc). 1- 20 

Abertura / apresentação dos presentes e levantamento do quórum regimental.  21 

O Secretário Alexandre saúda a todos e explica que estamos fazendo essa 22 

reunião ordinária logo após a posse dos conselheiros, pois nosso regimento 23 

prevê que na segunda reunião após a posse, se dará a eleição da mesa 24 

diretora, para sermos mais rápidos na escolha da mesa, estamos realizando 25 

essa ordinária no mesmo dia da posse dos Conselheiros. 2- Leitura e 26 

aprovação da pauta. O Secretário Alexandre faz a leitura da pauta, na qual é 27 

aprovada. 3- Aprovação das justificativas dos Conselheiros ausentes. O 28 

Secretário Alexandre faz a leitura das justificativas, e todas foram aprovadas.  29 

4- Aprovação da Ata 181.  O Secretário Alexandre perguntou se todos 30 

receberam a Ata da reunião passada que foi em julho, houve somente uma 31 

alteração pela Conselheira Ketryn e se concordam com a mesma, a Ata foi 32 

aprovada por unanimidade.  5- Informações sobre a eleição da mesa diretora. 33 

O Secretário Alexandre explica através da lei do Conede – 15.115/2010 sobre 34 

a formação da mesa diretora que ocorrerá na próxima reunião ordinária, e as 35 

chapas que precisam ter quatro componentes, entre Presidente, Vice-36 

Presidente, Secretário e Tesoureiro, podem se inscrever no e-mail do 37 

Conselho até 30min antes da próxima ordinária. A votação vai depender de 38 

quantas chapas estarão inscritas, lembrando que os membros deverão ser 39 

conselheiros titulares e se tiver mais que uma chapa, os titulares votam 40 

abertamente e nominal pois estamos fazendo online, na ausência do titular 41 
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vota o suplente. O quórum deverá ser qualificado com 13 membros para a 42 

votação. Essa nova mesa diretora deverá ficar até o final desse mandato em 43 

2024. O Conselheiro Paulo Suldovski fala que gostaria de fazer uma sugestão 44 

de realizar as nossas reuniões ordinárias de modo hibrido já na próxima de 45 

novembro, com um quórum mínimo presencial e quem não puder, poderá ficar 46 

online. A Conselheira Larissa acha de extrema importância fazer no modo 47 

hibrido, com a participação de Conselheiros no presencial também, realmente 48 

os Conselhos estão em formato hibrido e eu concordo com essa sugestão. A 49 

Conselheira Jeane fala que a única preocupação é sobre os interpretes, hoje 50 

temos uma interprete voluntária da Associação de Chapecó, temos um 51 

processo licitatório que está parado desde janeiro na SEA e estamos sem 52 

contrato para esse serviço em nossas plenárias. A Conselheira Larissa, fala 53 

que como disse na posse, que nós não nos furtamos em fazer todas as 54 

possibilidades para termos esse processo de serviços de interpretes de libras, 55 

mas até o momento não obtivemos êxito, eu acredito que até o Conselho 56 

deveria agora fazer um encaminhamento para Casa Civil, para chegar no 57 

Governador essa situação, relatando todo ocorrido, com exposição de motivos 58 

para que a Casa Civil possa tomar conhecimento e providência, pois tudo que 59 

era possível fazer, a gente fez em nível de gerencia, de diretoria e de gabinete 60 

do Secretário da SDS com da SEA. O Conselheiro Fabeni fala que é favorável 61 

da reunião em formato hibrido, já participo em vários conselhos da SDS e 62 

seria muito importante esse tipo de reunião para o Conede. O Conselheiro 63 

Maicon fala que faz uma sugestão que o processo em si dos Interpretes de 64 

Libras contempla todos os outros conselhos da SDS, e seria importante o 65 

Conede se articular junto aos outros Conselhos para dar força nesse pedido. 66 

A Conselheira Jeane, destaca que o Conede solicitou uma audiência com o 67 

Secretário da SDS e não obteve resposta, não fomos atendidos.  6- Formação 68 

das comissões Permanentes e transitórias:  O Secretário Alexandre fala que 69 

neste último biênio nós tivemos três comissões permanentes e algumas 70 

externas, irei enviar por e-mail o nome das comissões e na próxima ordinária 71 

faremos a composição dessas comissões e também as sugestões que 72 

possam ocorrer.  7- Assuntos Gerais: O Secretário Alexandre solicita quem 73 

quer fazer o uso da Palavra e o Conselheiro Paulo fala que está fazendo um 74 

trabalho na FECAM – Federação dos Municípios, dia 24 de novembro 75 

estaremos em Pinhalzinho fazendo um evento e no dia 25 em Chapecó com o 76 

Ministério do Trabalho, discutindo a inclusão da Pessoa com Deficiência no 77 

mercado do trabalho. Estaremos encaminhando para o grupo o link de 78 

inscrição para a participação destes eventos. A Conselheira Jussara tem uma 79 

dúvida, que na condição de Conselheira Suplente, poderá estar participando 80 

das comissões. O Secretário Alexandre fala que os Conselheiros suplentes 81 

podem participar das comissões, representações, reuniões, eventos e tudo do 82 
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Conede, só não pode votar na plenária quando o titular estar presente e não 83 

pode fazer parte da mesa diretora, no mais ele é um conselheiro igual aos 84 

outros. Eu gostaria que os Conselheiros que são advogados, o Conselheiro 85 

Anselmo possa estar me auxiliando no documento que iremos enviar para 86 

Casa Civil sobre os serviços de interpretes de libras para as reuniões do 87 

nosso Conselho. Eu gostaria de dar boas-vindas novamente, a todos os 88 

Conselheiros que estão iniciando esse biênio conosco de 2022 a 2024, 89 

quando tiverem duvidas, podem perguntar à vontade, estarei aqui sempre 90 

para auxilia-los, o horário do Conselho é das 12h30min às 19h, as vezes 91 

preciso vir de manhã, estamos trabalhando no modo hibrido, três dias 92 

presenciais (segunda, terça e quinta feira) e os outros dois dias em remoto. 93 

Contem comigo, e que a gente possa fazer um excelente mandato. O 94 

Conselheiro Jairton dá boas-vindas aos Conselheiros governamentais e da 95 

Sociedade Civil, dizendo que eu já estive nesse Conselho e estou retornando, 96 

represento aqui os Conselhos Municipais e irei informar no grupo dos 97 

Conselhos Municipais que fico a disposição para pautas e demais demandas 98 

dos Conselhos Municipais aqui no Conede. O Conselheiro Anderson relata 99 

que, sou surdo e suplente aqui na área da deficiência auditiva, parabenizo a 100 

todos, é algo novo, uma nova experiência, um desafio de aprendizado e que 101 

eu possa contribuir nesse conselho e gostaria de pedir para que sempre que 102 

forem mandar mensagens no grupo, que escrevam, pois eu não consigo ouvir 103 

os áudios. 8- Encerramento: O Secretario Alexandre fala que nada mais 104 

havendo a tratar, agradece a todos e dando assim por encerrada a reunião, 105 

na qual foi lavrada a ata pelo Secretário de Conselho, Alexandre Belino, 106 

documento que será enviado aos Conselheiros por e-mail para ser aprovado 107 

na próxima reunião e publicado no site da Secretaria de Estado do 108 

Desenvolvimento Social: 109 

https://www.sds.sc.gov.br/index.php/conselhos/conede/atas-e-reunioes/atas-110 

10/2022-7. Nossa reunião foi gravada e o link será disponibilizado aos 111 

Conselheiros. Florianópolis, 06 de outubro de 2022. 112 
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